

Retour questionnaire suite atelier du 08 janvier 2022 (9h 15 – 12h 30)
De la place de la Victoire de Samothrace à la salle Fernand Pelloutier (militant syndicaliste révolutionnaire...)

Quelles étaient vos attentes pour cette rencontre ?

- créer un climat convivial et d'écoute mutuelle
- connaître l'état d'avancement des études
- connaître les solutions pour atténuer la chaleur dans les appartements sans dénaturer la façade, car nos appartements perdent beaucoup de leur valeur du fait des nuisances : bruit, confort thermique

Cette rencontre a-t-elle répondu à vos attentes ?

- globalement oui avec les informations disponibles pour les 2 études
- oui, mais il manquait quelques supports (power-point - schémas ou extraits de plans) permettant de visualiser les différentes options proposées concernant les travaux de phase 1 (protection solaire et remplacement des baies).

Qu'avez-vous le plus apprécié ?

- à mettre au crédit des organisateurs, le nombre des présents, l'intérêt manifesté, globalement leur attitude de bonne volonté et de confiance
- le nombre de participants, en période forte de covid 19, même si j'aurais souhaité qu'ils soient encore plus nombreux
- la convivialité, les échanges, réunion sans agressivité, écoute mutuelle
- la prise en compte de toutes les questions posées pour les traiter en commission

Que retenir-vous, y a-t-il un moment qui vous a particulièrement marqué (mon temps fort) ?

- La séquence questions-réponses assurée par Michel
- les échanges entre copropriétaires
- la rencontre des copropriétaires hors les murs

Qu'avez-vous le moins apprécié ?

- je trouve qu'il y a trop de « pinailleurs » qui empêchent l'avancée des choses. La démocratie et la discussion doivent être constructives
- l'infantilisation des participants par les animateurs qui est contre-productive : on se demande pourquoi on est là ?
- l'évaluation trop rapide en fin de réunion
- le manque de place aux propositions et variantes qui pourraient être émises, limitées aux questions de compréhension. Que reste-t-il de l'intelligence collective ?
- le manque de recherche des convergences, montrer que l'atelier a « produit » quelque chose, un apport
- l'évaluation : une liste à la Prévert et un raton laveur !

Le cas échéant, que vous a-t-il manqué ?

- une élocution adaptée à une salle très sonore
- un support visuel
- l'impact juridique des projets

Quelles suggestions auriez-vous pour une prochaine rencontre sur le sujet ?

- pour l'atelier 2, l'indispensable présence de CoO
- donner des devis pour chacune des solutions proposées : 1) baie avec isolation phonique et thermique ; 2) film réfléchissant ; 3) Volets roulants extérieurs sur façade concave Esplanade de

l'Europe et côté convexe ; 4) Abandonner la climatisation collective sur façade esplanade de l'Europe et permettre climatisation Individuelle côté convexe

- approfondir les dossiers
- pouvoir repartir avec une estimation du coût des travaux pour mon appartement

-